

La Academia de Peluquería y Estética JM, invitada al Campeonato de Europa de Peluquería



Se celebró el intercambio escolar de Peluquería y Estética

El pasado mes de octubre se ha celebrado el intercambio escolar de Peluquería y Estética entre las Academias Ecole de Coiffure Européenne de L'Ain de Bourg-en-Bresse (Lyon, Francia) y la Academia JM de Mollet.

Durante este intercambio, el director general de los intercambios europeos se desplazó a Mollet apreciando un alto nivel de preparación, por lo que invitó a la Academia molletense a participar en el próximo campeonato de Europa que se celebrará este año en Francia.



Dos semanas intensas

El primer acto del intercambio tuvo lugar en Mollet durante la semana del 7 al 13 de octubre. Doce alumnos de la escuela francesa de

peluquería se desplazaron a Mollet acompañados de su directora.

Durante esta semana los jóvenes galos convivieron con los alumnos de la Academia JM intercambiando actividades escolares con diferentes excursiones por la geografía catalana. Fue una semana de ambiente agradable y de camaradería que finalizó con un desfile de modelos de peluquería celebrado en las instalaciones de la Academia JM, al no poder realizarse, por motivos ajenos a la Academia, en la sala Fiveller.

Devolución de visita

La visita fue devuelta por los alumnos de Mollet la semana del 21 al 28 de octubre. Doce alumnos acompañados del director del centro,

Juan Ferrer, se dirigieron a Bourg-en-Bresse, cerca de Lyon. Todos los alumnos convivieron con las familias de los alumnos franceses.

Durante la semana de estancia, además de realizar tareas escolares, pudieron visitar los alrededores de la población.

Campeonato de Europa de Peluquería

Desde el primer momento, la expedición francesa quedó sorprendida por el alto nivel de preparación de los alumnos de JM por lo que se pusieron en contacto con el director general de los intercambios europeos que se desplazó a Mollet y constató "in situ" la preparación de los jóvenes molletenses por lo que no dudó en invi-

tar a la Academia JM al próximo campeonato de Europa de Peluquería.

La Academia molletense, que siempre se ha distinguido por exportar el nombre de Mollet fuera de nuestras fronteras, aceptó la invitación del director general por lo que diez de los alumnos que se matriculen en el actual curso 1990-1991, participarán en el campeonato de Europa que este año se celebrará en Francia, y al que acudirán academias de Alemania, Italia, Bélgica, Francia y la Academia JM que representará a España.

Año Internacional de JM

El próximo año va a ser un año un tanto movido para la Academia. En mayo ya se ha confirmado un nuevo intercambio con una academia de peluquería de Milán (Italia). A continuación, en el mes de junio tendrá lugar el ya comentado Campeonato de Europa de Academias de Peluquería y en octubre se hará un nuevo intercambio con la Academia francesa que recientemente nos visitó.

A estos acontecimientos, acudirán los jóvenes que se matriculen este curso escolar.

La nota negativa

El pasado día 13 de octubre se debería haber celebrado en la sala Fiveller de Mollet el desfile de modelos, organizado por la Academia JM, que pondría punto final al intercambio escolar hispano-francés. El acontecimiento fue suspendido a causa de las lluvias caídas en dicho día. Para el director de la Academia JM, Juan Ferrer, es un hecho vengonzoso y propio de un país tercermundista que cuatro gotas ocasionen este problema, problema que se podría haber solucionado con sólo cinco minutos de buena voluntad por parte de los encargados de la sala Fiveller. El acto tuvo que cambiar de escenario y las 250 personas que estaban dispuestas a contemplar el desfile tuvieron que acomodarse en el local que dispone la Academia JM en la calle Bernat Metge, 19.

Este fue el único sinsabor de este intercambio escolar, que por lo demás se saldó con un gran éxito.

